



Octobre Rose

La Ville et les associations se sont mobilisées pour la lutte contre le cancer du sein. [P10-11](#)



N° 49 - Novembre 2025

Fleury ma ville

Le journal municipal de la ville de **Fleury-Mérogis**



↑ Cross des écoles

En pleine forêt de Saint-Eutrope, les écoliers ont relevé le challenge! [P14-15](#)

Nouvelle aire de jeux du stade

Super toboggan, petit mur d'escalade... Vive la nouvelle aire de jeux! [P5](#)→



← Le Mois de la Jeunesse

En novembre, six initiatives sont dédiées aux jeunes Floriacumois. [P6-7](#)



Les 80 ans de la Sécurité sociale

Soirée-débat le 18 novembre à la salle André-Malraux. [P12](#)↓



Fatima: « Je veux devenir professionnelle ! »

À 14 ans, on a toute la vie devant soi. Fatima El Yamani, elle, a déjà de grandes et belles ambitions. Ancienne footballeuse, la jeune sportive floriacumoise a littéralement « flashé » pour un autre sport : le MMA. « Il y a plus d'un an, j'ai vu des vidéos de MMA sur les réseaux sociaux. Ça m'a plu tout de suite. » C'était en août 2024. Un mois plus tard, Fatima fait un premier essai avec la Team EAKS, spécialiste des sports de contact. D'emblée, elle devient l'une des meilleures de sa génération. « À force de rigueur, on a senti chez Fatima un vrai potentiel », souligne Thierry (président-entraîneur). Résultat : lors des championnats de France karaté contact et semi-interdisciplines en mai, Fatima El Yamani est montée sur la 3^e marche du podium en catégorie Minimes (+55 kg). Un succès qui n'est aucunement le fruit du hasard : « Dès ce premier championnat de France, j'avais envie d'un podium. J'avais envie de montrer à mes proches que je pouvais aller loin. Mes parents me suivent à toutes mes compétitions, ils étaient très contents. » Et maintenant ? « Je m'entraîne pour gagner. Je veux aller plus haut encore, je veux devenir professionnelle. » Aïda, son amie du collège, confirme : « Dans la cage, Fatima est une vraie combattante. C'est même grâce à elle que j'ai rejoint la Team EAKS cette année. » Ou comment transmettre sa passion à autrui.



La jeunesse de Fleury-Mérogis, talents, réussites et énergie

**Chères Floriacumaises,
chers Floriacumois,**

Le mois de novembre pointe le bout de son nez. Et qui dit novembre, dit forcément «Mois de la Jeunesse». Un mois entier, riche en initiatives, pour mettre à l'honneur la jeunesse floriacumoise et tout son potentiel.

Fleury-Mérogis regorge, en effet, de jeunes talents et de jeunes pépites avec des rêves plein la tête. Que ce soit dans le sport, les arts, la culture ou encore dans le monde du travail, nombreux sont ceux ayant, grâce à leur abnégation, réussi à faire la fierté de notre ville.

Comme chaque année désormais, ce Mois de la Jeunesse, issu de la première édition de «Dessignons Fleury», sera donc articulé autour de plusieurs temps forts, à l'image de notre soirée des jeunes talents.

Notre forum de l'emploi et de la formation, qui en est déjà à sa troisième édition, sera notamment, encore une fois, l'occasion pour de nombreux jeunes de dénicher de nouvelles opportunités professionnelles. J'invite, d'ailleurs, toutes celles et tous ceux à la recherche d'un emploi, d'une formation ou d'une alternance, à s'en saisir massivement. Qu'ils sachent que notre Point information jeunesse se tient à leur disposition pour les aider à préparer leurs entretiens et à rédiger leur CV en vue de ce moment important.

Enfin, notre jeunesse, c'est aussi une force d'engagement citoyenne donnant de son temps et de son énergie au service de l'intérêt général. Nous en avons un exemple concret avec les projets portés par l'association La Graine Fleury en partenariat avec la Ville. Je pense, ici, en particulier, à l'opération «Nettoie ta ville»; un grand rendez-vous citoyen et populaire devenu incontournable dans la vie de

notre commune. Ce goût de l'engagement sera au cœur de ce mois de novembre, à travers l'organisation d'une soirée-débat pensée avec et pour les jeunes.

La jeunesse floriacumoise a du talent, de la réussite, et surtout l'envie de faire bouger les choses positivement, à son niveau et à l'échelle de la société. C'est une chance pour notre ville. De quoi redonner confiance en l'avenir.

Sur ces mots, je souhaite un excellent Mois de la Jeunesse à toutes celles et tous ceux qui feront la France et le Fleury-Mérogis de demain. Qu'ils y prennent du plaisir et puissent trouver une source de motivation supplémentaire pour poursuivre leurs ambitions.

Avec tout mon dévouement,

**Votre Maire,
Olivier Corzani**

« Que ce soit dans le sport, les arts, la culture ou encore dans le monde du travail, nombreux sont les jeunes ayant, grâce à leur abnégation, réussi à faire la fierté de notre ville. »

Maison France services : un service de proximité au cœur des quartiers

Ouverte rue Rosa-Parks depuis la mi-septembre, la Maison France services (MFS) a été inaugurée en octobre. Ses deux agents vous accueillent pour vos démarches administratives.

Annoncée avant l'été, la Maison France services a été inaugurée le 10 octobre dernier. Quelques jours après son ouverture au 110 rue Rosa-Parks*, elle a été présentée dans des locaux flambant neufs par M. le Maire, Olivier Corzani aux côtés de M^{me} la Préfète de l'Essonne, Fa-



Inauguration de la MFS au 110 rue Rosa-Parks.

biennne Balussou, M. le Sous-préfet d'Étampes, Benoît Vidon et M^{me} la Conseillère municipale et départementale, Tiphaine Valdeyron. L'inauguration de la Maison France services, située en

plein cœur de ville, a été décrite par le Maire comme un symbole, «celui d'un service public de proximité humain et accueillant au plus près des besoins des usagers». Un lieu où chaque habitant pour-



M. le Maire et M^{me} la Préfète signent la convention.

ra trouver un accompagnement personnalisé pour ses démarches administratives (fiscalité, emploi, justice, allocations familiales, retraite...) «dans un cadre unique, simple et accessible». ■

* **Maison France services**
110 rue Rosa-Parks
Horaires d'ouverture:
• lundi - mardi - jeudi > 13h30-18h
• mercredi > 9h-12h et 13h30-18h
• vendredi > 9h-12h.

« J'avais juste envie de retourner en classe ! »

Chaque année, des élèves de troisième se retrouvent sans affectation en lycée. Après des semaines de galère, ils ont retrouvé un établissement.

Chaque année, le scénario se répète: des milliers de collégiens des milliers de collégiens se retrouvent contraints de rester chez eux faute d'affectation dans un lycée. C'était encore le cas pour dix Floriacumois. Heureusement, ils ont pu, dès la rentrée, compter sur l'équipe du centre social pour éviter l'année sabbatique tant redoutée. «Ce sont sou-



Sadio, désormais accompagné, ne souhaite pareille galère à personne !

vent des jeunes en rupture de parcours scolaire, explique son responsable, Héritier Lunda. L'objectif, c'était qu'ils retrouvent rapidement le chemin de l'école. Nous avons travaillé avec eux un par-

cours dans lequel ils ont participé à des actions éducatives, citoyennes et aussi d'orientation avec le CIO.» Des jeunes volontaires qui n'avaient qu'une envie: «Retourner en classe!» Comme Sadio, 14 ans: «Je n'ai

pas eu d'affectation. J'aurais pu me dire que c'est génial de ne pas aller à l'école. Mais moi, je voulais continuer à étudier. Ça m'a fait du bien de rencontrer Youcif et toute l'équipe du centre social, en attendant de retourner en classe, à Brétigny.» Enzo, 14 ans, a, lui aussi, connu des difficultés: «J'ai été affecté dans un lycée... aux Ulis. Mes parents ont refusé, c'était trop compliqué en transport. J'ai finalement pu rentrer en Seconde Avenir au lycée Paul-Langevin. C'est grâce à Monsieur le Maire et à l'équipe du centre social qu'aujourd'hui, je peux continuer ma scolarité.» ■

CÉRÉMONIE DU 11 NOVEMBRE



À l'occasion du 107^e anniversaire de la signature de l'Armistice, la cérémonie se tiendra le **mardi 11 novembre** au monuments aux morts. Rendez-vous à 9h sur le parking du cimetière (rue du Colonel-Rol-Tanguy, près de la mairie), départ du cortège à 9h15. Lectures de textes, allocution de M. le maire, dépôt de gerbes, appel aux morts, pot de l'amitié.

Les enfants inaugurent leur nouvelle aire de jeux

Une nouvelle aire de jeux près du stade : c'est fait ! Le 11 octobre, ils étaient nombreux pour son inauguration.

Des rires, du partage et un tout nouvel espace pour les enfants de la ville. Le maire, Olivier Corzani, entouré d'Isabelle Durand,

adjointe au maire et Tiphaine Valdeyron, conseillère municipale et départementale, a inauguré la nouvelle aire de jeux près du terrain Lascombe.

Les enfants ont eu le plaisir de couper le ruban avant de profiter pleinement de ce nouvel espace coloré et ludique. «L'aire de jeux, je

l'aime déjà!», souriait Enzo (6 ans). C'est la troisième aire de jeux à voir le jour après celles du Lac et des Joncs-Marins. ■



De la joie et beaucoup de bonne humeur autour de la nouvelle aire de jeux.



Une grande aire qui plaît aux plus petits.



Jouer entre frère et sœur, c'est encore mieux !



Le plaisir de venir en famille !



Le toboggan, c'est amusant !



Inauguration autour de M. le maire et Tiphaine Valdeyron, conseillère municipale et départementale.



Une aire de jeux près du stade municipal avant celle des Chaqueux (derrière la Maison de la petite enfance) d'ici quelques semaines...



En novembre, les jeunes sur le devant de la scène !

Débats citoyens, forum de l'emploi, journée des diplômés et des jeunes talents. Cette année encore, le mois de novembre est consacré à la jeunesse floriacumoise, mise à l'honneur à travers toute une série d'initiatives qui lui seront destinées. Un programme fait pour eux !



PROGRAMME

Mercredi 5 nov. : réalité virtuelle. À 16h, médiathèque (sur inscription).

Samedi 8 nov. : débat « Les jeunes et le numérique », puis repas partagé. Dès 18h30, salle Malraux.

Mercredi 12 nov. : ateliers et ciné-débat avec So'Parks. Dès 14h, salle Malraux.

Samedi 15 nov. : réception des nouveaux électeurs. À 11h, mairie.

Mercredi 19 nov. : forum de l'emploi. 13h-18h, gymnase.

Samedi 29 nov. : journée des diplômés et des jeunes talents. Dès 13h, salle Malraux.

Du 5 au 29 novembre, Fleury-Mérogis agit pour l'avenir des jeunes citoyens

Talentueux, créatifs, solidaires... À Fleury, les jeunes sont une chance pour leur ville. Une force qu'il convient de valoriser. Cette jeunesse, énergique et engagée, pleine d'ambitions et de rêves, a depuis trois ans maintenant «son» Mois de la Jeunesse. En novembre, c'est elle qui sera sur le devant de la scène. L'occasion de mettre en avant les talents, les actions, les réussites d'une ville. Notre ville. «S'épanouir, c'est le début de grandes choses. Les jeunes Floriacumois ont le droit de croire en leurs rêves!»

Cette année, ce ne sont pas moins de six événements qui sont proposés à la jeunesse. Six temps forts à ne rater sous aucun prétexte. D'un atelier de réalité virtuelle à un ciné-débat imaginé par les jeunes eux-mêmes, en passant par le très atten-

du **forum de l'emploi**¹ du 19 novembre et la **journée des jeunes talents** du 29 novembre. Cette dernière verra se produire tout l'après-midi une myriade de jeunes talents 100% floriacumois sur la scène de la salle Malraux

(jeunes diplômés inclus²) avant une soirée-dansante toujours très appréciée des jeunes de notre ville. Retrouvez tout le programme de la troisième édition du Mois de la Jeunesse sur notre site fleurymerogis.fr (rubrique Actu). ■



Le forum de l'emploi, une belle opportunité pour les jeunes.

(1) Forum de l'emploi: atelier «CV et compétences» (**sam 8/11**, 14h30) et «simulation d'entretien» (**sam 15/11**, 14h30), au Point information jeunesse. **(2) Jeunes diplômés** (brevet, bac...), inscrivez-vous à l'espace Daquin pour valoriser votre diplôme!



Une jeunesse énergique, engagée, pleine d'ambitions et de rêves. Rencontres.

À Fleury-Mérogis, les jeunes ont du talent. Le samedi 29 novembre, certains d'entre eux le partageront avec le public de la salle André-Malraux. Ils sont basketteurs, rappeurs, danseuses, entrepreneur(e)s, bacheliers... Rencontre avec des jeunes de notre ville qui ont la niaque et n'ont qu'une envie : aller jusqu'au bout de leurs rêves !

« La Ville valorise les diplômés, ça montre que le brevet n'est pas un petit diplôme. »



Du haut de ses 15 ans, Rayann a obtenu son diplôme national du brevet des collèges l'été dernier. « C'était mon premier examen. J'ai eu la mention bien. J'étais très content et aussi soulagé car c'était beaucoup de travail. » Aujourd'hui, le néo-lycéen (seconde générale au lycée Einstein) veut poursuivre ses rêves. « J'ai avant tout envie de devenir footballeur. À côté, grâce à ma tante, qui fait des études pour devenir notaire, je m'oriente vers les métiers du droit. » Un jeune homme plein d'ambitions, qui apprécie que « la Ville valorise mon diplôme, cela montre que le brevet n'est pas un petit diplôme ! »

« De Fleury ou d'ailleurs, tant que tu as la motivation, tu peux réussir. »

Wijdane vient d'avoir son bac STMG. « J'avais beaucoup de pression. Je voulais l'avoir pour moi, mais aussi pour mes parents. Aujourd'hui, je me sens plus libre. » En parallèle, la jeune femme est entrepreneuse. « D'un côté, j'ai les études. De l'autre, j'ai toujours voulu créer mon entreprise. Pour ma liberté financière. » C'est ainsi qu'elle a créé Saveurs d'excellence, son entreprise de cosmétiques. « L'e-commerce, c'est accessible à tous. Tant que tu as la motivation, tu peux réussir. » Un projet, une belle réussite qu'elle présentera lors de la journée des jeunes talents, le 29 novembre. ▶



« Tout le monde doit croire en ses chances et aller jusqu'au bout de ses rêves. »



Fleury-Mérogis : ses jeunes, ses sportifs en devenir. C'est le cas de Jayden et Jafet (14 ans) qui évoluent tous les deux au Fleury Basket. « Un jour, avec mes copains, on jouait au basket dans la rue, explique Jayden. Depuis, on a tous envie d'être pros ! » « Le basket, c'est un sport plus complet : on doit avoir une bonne lecture du jeu, savoir tout faire », poursuit Jafet. Les jeunes ? Pour Jayden, « tout le monde doit croire en ses chances et aller jusqu'au bout de ses rêves ! » Et son partenaire de jeu de conclure : « À Fleury, plein de jeunes ont réussi : pourquoi pas nous ? » ▶

« Sur scène, j'ai juste envie de partager ma passion avec les gens. »



Thalyann et Kellya ont 13 ans. La première est montée sur la scène de Malraux l'an dernier, avec l'association DCK School : « Ça fait 4 ans que je danse. Mais je suis toujours stressée quand je me présente devant un public. » La seconde poursuit : « Je me sens bien sur scène, j'ai envie de partager ma passion avec les gens. » ▶

Le mois de la Jeunesse

Du 5 au 29 novembre, six initiatives dédiées à la jeunesse !

Retrouvez tout le programme du Mois de la Jeunesse ➔



■ Nos Aînés

Partage et complicité



Visite à la ferme de l'Envol : un bel après-midi pour les aînés de la ville et de l'EHPAD Marcel-Paul.



À l'espace Louis-Daquin, on cuisine de bonnes soupes !



Atelier olfactif avec les élèves de l'école Baker.



Aînés et jeunes réunis pour un bowling de folie !



Avant le ciné-débat, sport santé avec Melia Apas.

Moments de partage, de convivialité et de complicité durant la Semaine bleue des retraités et des personnes âgées. Du 6 au 12 octobre, les aînés de Fleury-Mérogis avaient une dizaine de rendez-vous. Des temps forts comme on

les aime, comme ils les affectionnent. Sept jours pour se rencontrer, pour profiter de belles sorties et de doux instants. Petit déjeuner de lancement, escapade à Nevers, conférences, ciné-débat... Il y en avait pour tous les goûts. À en croire les

participants, ce sont les rencontres inter-générationnelles qui ont le plus plu. Le mercredi, par exemple, les aînés de la ville et de l'Ehpad Marcel-Paul ont visité la ferme de l'Envol, à Brétigny ; puis, certains ont partagé un atelier culinaire avec les 11-17 ans

de l'espace Louis-Daquin. «J'ai passé un super moment, c'est super sympa, j'ai envie de recommencer !» Après la Semaine bleue, place au Mois de la Jeunesse (p. 6-7) : «Pourquoi ne viendriez-vous pas nous voir à la journée des jeunes talents?» ■

VACCINATION CONTRE LA GRIPPE

La campagne de vaccination 2025 contre la grippe et le Covid est lancée. Depuis le 14 octobre, les doses de vaccin sont injectées aux patients sensibles et ceux qui le souhaitent. Un geste important surtout pour les personnes âgées de plus de 65 ans. Parlez-en à votre médecin !

ATELIER « VITALITÉ » AVEC LE PRIF

« Être acteur de sa santé ». En novembre, le PRIF (prévention retraite) invite les aînés à une réunion d'information sur l'atelier « Vitalité » le **lundi 3 novembre** à 14h (salle Wiener). Six séances seront ensuite prévues les **10, 17 et 24 novembre** ainsi que les **1^{er}, 8 et 15 décembre** à 14h (toujours salle Wiener). Thèmes abordés : l'âge, la santé, la nutrition, l'équilibre, bien dans sa tête, bien chez soi. Inscriptions au 01 69 46 72 61 ou 06 74 22 53 48 (répondeur).

NOËL : CAP ORNE LE 9 DÉCEMBRE !

Le **mardi 9 décembre**, prenez-en plein les yeux avec les Fêtes de lumières dans l'Orne, où les villages normands rivalisent d'élégance et s'illuminent de millions de petites lucioles. Tarifs : de 9,80 € à 49 € (selon QF). Inscriptions du 10 au 21 novembre inclus, en mairie (lundi, mardi, jeudi et vendredi) uniquement par tél. :

06 33 14 55 85 ou par mail : mairie@mairie-fleury-merogis.fr



Patates : les habitants les adorent !

Elles étaient de retour le 9 octobre ! Vendues « au prix juste », les pommes de terre Fontane ont fait de nombreux heureux.

Des pommes de terre au prix exceptionnel de 0,40 € le kg ! Exceptionnel ? Pas vraiment. Quand la vente se fait directement du producteur au consommateur, cela permet de proposer

un produit de qualité trois à quatre fois moins cher qu'en magasin. Pour la quatrième fois à Fleury-Mérogis, un producteur du Nord a stationné son camion au cœur des Aunettes pour proposer des « Fontanes », et aussi des « Grenailles » et des choux-fleurs. « C'est vraiment génial, je ne raterai ces ventes sous aucun prétexte ! » s'exclame Sofiane (Joncs-

Marins). « Je prends deux filets de 15 kg, on mange des pommes de terre pendant plusieurs jours pour presque rien », renchérit Aïcha (Résidences). « C'est bon de savoir qu'à Fleury, on peut acheter des produits qui viennent directement du producteur. Ça prouve qu'on peut vendre sans faire des marges exorbitantes ! », s'indigne Marion (La Greffière). Une action de solida-

rité qui plaît aux Floriacumois de tous les quartiers, voire au-delà. Et qui satisfait des agriculteurs au grand cœur, comme Dédé : « Quand nous étions en galère pendant le Covid, vous nous avez soutenus. C'est normal qu'on vous vende aujourd'hui nos produits pas chers pour vous remercier de votre sympathie. » Vivement les prochaines ventes avec nos agriculteurs ch'tis ! ■



Marie-Élise, Résidences

« Ces ventes sont très intéressantes, les produits se gardent bien. Ils se lèvent tôt pour nous, j'espère qu'on les reverra vite à Fleury-Mérogis. »



Émile et Yohann, des habitués

« Nous venons à chaque fois. Aujourd'hui, nous avons pris 10 filets : pour nous, pour nos voisins... Ces patates sont très bonnes en frites ! »



Des pommes de terre pas chères pour tous !



Dédé, un agriculteur engagé et solidaire.

À Fleury, la solidarité se prépare dès maintenant pour les fêtes !

Dans quelques semaines, ce seront les fêtes de fin d'année. Collecte de jouets, inscriptions à Noël Solidaire et pour le grand marché de Noël : on vous dit tout !

Collecte de jouets

Si, dans vos armoires, caves ou greniers, des livres ou jouets en bon état peuvent encore faire plaisir à d'autres enfants, vous pouvez les déposer auprès des bénévoles de Noël Solidaire 2025. Où et comment ? Rendez-vous à la salle Intergénérationnelle

(près du gymnase) du **25 au 30 novembre** : mardi et jeudi (14h-18h), mercredi (10h-12h, 14h-18h), samedi et dimanche (10h-12h, 14h-19h).

Noël Solidaire 2025

Il se tiendra cette année le **samedi 13 décembre**. Tout Floriacumois peut s'inscrire pour recevoir un panier solidaire et un jouet pour chaque enfant (âgé de 12 ans avant le 13 décembre 2025*).

Inscriptions **du 3 au 29 novembre** en mairie (aux heures d'ouverture).

Marché de Noël

Le marché de Noël aura lieu les **vendredi 12** (19h-22h) et **samedi 13 décembre** (17h-22h, pendant la traditionnelle soirée roller). Vous êtes artisan, créateur, association ou simplement passionné ? Rejoignez le marché de Noël de Fleury !

Faites découvrir vos créations, produits gourmands ou objets uniques dans une ambiance chaleureuse et conviviale.

Envoyez vos candidatures dès maintenant à cvl@mairie-fleury-merogis.fr



La magie et la solidarité de Noël se préparent déjà !

⊕ de renseignements au 01 69 46 72 09.

* Des justificatifs seront demandés (livret

de famille, carte d'identité des parents et un justificatif de domicile).



Octobre Rose: tous mobilisés !

La Ville et les associations se sont vêtues en rose pour faire bouger les lignes contre le cancer du sein.

Entre la zumba rose des Mahorais Fleurie, le stand sport santé de Melia Apas et les ateliers bien-être et créatifs, l'énergie et la solidarité étaient au rendez-vous le 18 octobre. La dégustation de fruits frais proposée par la diététicienne, les conseils santé de la pharmacienne et les dessins sur tee-shirt animés par la psychologue ont conquis petits et grands. Pour cette journée 100% rose, le club EAKS proposait, lui, une initiation à la boxe. Une centaine de personnes était réunie au gymnase pour envoyer «un uppercut contre la maladie». Parmi elles, Morgane, en rémission d'un cancer du sein: «J'ai eu mon cancer à 27 ans. On l'a découvert avant qu'il ne se propage. On ne m'a retiré que la tumeur, mais c'était dur. C'est important d'en parler et de proposer des contrôles aux jeunes aussi.» ■



Tous en rose pour la course du 19 octobre.



De nombreux enfants pour la zumba rose.



Les enfants ont réalisé des dessins sur tee-shirt.



L'énergie et la solidarité au rendez-vous.



Une grande fresque pour la lutte contre le cancer du sein.



Les Floriacumois et la Team EAKS étaient, eux aussi mobilisés contre le cancer du sein.



Morgane témoigne.

PÉNITENTIAIRE: UN DÉJEUNER SOLIDAIRE

Petit clin d'œil aux agents pénitentiaires qui organisaient leur initiative « 100 % rose » sur leur temps de pause. Organisée par l'association du

personnel début octobre, l'évènement a permis à tous de se retrouver pour évoquer, réfléchir, avancer et surtout partager un moment fort ensemble en faveur de

la prévention et la lutte contre le cancer du sein. Certains d'entre eux étaient également présents lors de la marche/course du 19 octobre. **Merci à tous !**



Chaque année, les agents pénitentiaires se mobilisent.

Succès de la course et marche solidaires



La Team Mahorais réunie pour cette belle initiative.



L'association T4C met l'ambiance avant le top départ.



Des sportives engagées dans la plaine d'Escadieu.



Des marcheurs unis pour boucler les 4,8 kilomètres.



En solo ou en famille, chacun sa course/marche rose.



Confection de bandanas avant l'effort.



Une partie des participants à l'arrivée de la marche.

Près de 150 participants se sont retrouvés le 19 octobre pour une belle initiative comme on les aime à Fleury.

Ils l'ont fait! Après la boxe, la zumba et les ateliers du 18, la dernière action d'Octobre Rose 2025,

organisée par la Ville et l'association Mahorais Fleurie 91, a connu un franc succès le 19 avec une centaine de coureurs et marcheurs réunis pour la bonne cause. Une ambiance sportive et solidaire a régné parmi les participants, venus s'unir ensemble en faveur de la lutte

contre le cancer du sein. Après un échauffement dynamique orchestré par les coachs de l'association Training For Change (T4C), les coureurs ont ouvert le bal, suivis de près par les marcheurs. Motivation, rires et solidarité ont rythmé ce magnifique

événement qui a permis à chacun(e) d'effectuer les 4,8 km dans la magnifique forêt de Saint-Eutrope. L'engagement de tous aura une nouvelle fois permis la réussite d'Octobre Rose à Fleury-Mérogis. Ensemble, continuons le combat contre la maladie. Toute l'année. ■

ILS ONT DIT...

Didier, association Training For Change

« Aujourd'hui, je suis venu allier ma passion, la course, pour la bonne cause, la lutte contre le cancer du sein. Avec Training For Change, on essaye de participer le plus souvent possible à ces événements qui sont organisés pour fédérer un maximum de monde. »



Marie-Claude et Aline, quartier du Village

« Ça fait plaisir de voir autant de monde s'unir contre la maladie. La forêt est un très beau site pour ce type d'initiative. Les gens doivent prendre conscience qu'il faut se dépister le plus tôt possible pour vaincre le cancer du sein et toute autre maladie. »



Stanlanti, association Mahorais Fleurie 91

« On connaît tous une personne atteinte d'un cancer. C'était important pour moi d'être présente à la marche rose de Fleury-Mérogis. Je n'ai fait qu'une petite marche alors que tant de personnes luttent pendant des années. »



Les 80 ans de la Sécurité sociale : un combat toujours d'actualité

Le 4 octobre 1945, naissait la Sécurité sociale. Fruit du combat des résistants et des ouvriers au lendemain de la guerre, elle demeure un combat de tous les instants.

En 1945, la France est ruinée. Née le 4 octobre 1945 dans l'élan du programme du Conseil national de la Résistance, la Sécurité sociale est mise en place en un temps record par Ambroise Croizat, ancien ouvrier devenu ministre du Travail. Son objectif : la mise en commun par les travailleurs du fruit de leur travail. Son principe : chacun cotise en fonction de ses moyens et reçoit en



À leur naissance, les caisses de Sécurité sociale étaient gérées par les travailleurs eux-mêmes (ici, en 1950).

fonction de ses besoins. L'idée paraît anodine de nos jours, c'est pourtant une grande conquête pour le peuple qui voulait en finir avec la misère. En 2025, ce modèle est envié dans le monde entier

et se doit d'être défendu pour que chacun puisse se soigner sans devoir compter ce qui lui reste à la fin du mois. Le mardi 18 novembre (18h30, salle Malraux), les Floriacumois sont invités à

un débat sur les 80 ans de la Sécurité sociale, en partenariat avec l'UNRPA. Autour de la table, la discussion sera ouverte avec Roger Perret (président de l'UNRPA nationale), Christophe Prud-

homme (médecin urgentiste au SAMU, conseiller régional d'Île-de-France et syndicaliste) et la présence exceptionnelle de Pierre-Cail- laud Croizat (petit-fils d'Ambroise Croizat «père de la Sécu»). ■

SOIRÉE-DÉBAT

« La Sécu : un long combat toujours d'actualité », avec Pierre Caillaud-Croizat (petit-fils d'Ambroise Croizat), Christophe Prudhomme (médecin SAMU, conseiller régional et syndicaliste) et Roger Perret (président UNRPA Fleury).

► Mardi 18 novembre à 18h30, salle Malraux. Entrée libre.

■ Patrimoine

Les travaux de rénovation de la nef de l'église sont terminés

Cet été, la Ville, grâce à l'intervention de l'Association régionale pour l'insertion économique et sociale (Ariés), a œuvré à la rénovation complète de la nef de l'église Saint-Rédempteur. Mission accomplie, les Floriacumois peuvent désormais profiter de cet édifice qui, pour rappel, soufflera ses 300 bougies l'année prochaine. ■



Une rénovation complète réalisée cet été.



Les ouvriers en pleine rénovation du chantier de la NEF.

Donner à chaque enfant les clés de la réussite

Pour aider votre enfant à surmonter ses difficultés et retrouver confiance, le programme de Réussite éducative peut être un soutien précieux.

De nombreuses familles floriacumoises ont déjà poussé les portes du Chalet pour y rencontrer les professionnels du service Réussite éducative (RE). La RE repose sur un partenariat local entre l'ensemble des acteurs éducatifs et sociaux ; elle a pour mission de mettre en place des actions ciblées répondant aux besoins spécifiques des jeunes accompagnés. Des



Des actions toute l'année (ici, activité escalade en octobre).



Gaëlle (ici, devant le Chalet), responsable de la RE.

actions coordonnées et inclusives, qui prennent en compte toutes les dimensions du développement de l'enfant.

Concrètement, «la RE vise un épanouissement qui dépasse la dimension scolaire», souligne sa responsable, Gaëlle Fer-

nandes. «Elle intègre des actions sur la socialisation, la citoyenneté, l'éveil et l'intégration dans la société.» Après identification des enfants en difficultés par les professionnels orienteurs (Éducation nationale, RASED, PMI, psychologue...),

l'équipe de la RE propose un premier rendez-vous afin d'établir une évaluation complète de la situation et de valider (ou non) l'accompagnement. «La RE est ouverte à tous les enfants sans distinction. Leur réussite est notre priorité. Pour y parvenir, le

soutien des familles est primordial.»

Accompagnement scolaire (cf. encadré), activités sportives et culturelles, soutien à la parentalité, accès à la santé... Autant d'axes d'action pour réduire les inégalités sociales et économiques. ■

Croiser les bonnes personnes, « ça aide à se relever »

Suivie par l'équipe de la Réussite éducative depuis deux ans, Émilie et ses enfants ont appris à mieux vivre. Rencontre.

« J'ai deux enfants: Nassim (10 ans) et Amira (14 ans). Ensemble, on avait besoin de rencontrer les bonnes personnes. Nous avons eu la chance de croiser le chemin de Titouan et Marion à la Réussite éducative. Le soutien, l'aide aux devoirs, la gestion des émotions... L'équipe a toujours été à notre



Une main tendue pour Émilie et sa famille.

écoute. On était complètement désespérés. Elle nous a aidés à nous relever, à faire de nos difficultés une force pour avancer en famille. On a su mettre des mots sur les souffrances de mon fils et

vaincre la timidité de ma fille. C'est une chance d'avoir à Fleury-Mérogis des professionnels bienveillants, engagés auprès des enfants et de leurs familles. » ■

CLUB ENVOL : « NON » À L'ÉCHEC SCOLAIRE

Les « Clubs Envol » font cité. Cette année encore, le dispositif des Clubs Envol de la Cité éducative aura pour vocation d'aider les enfants scolarisés en grande section et CP rencontrant des difficultés d'appren-

tissage du langage oral. Des activités ludiques et ateliers pédagogiques sont ainsi proposés par la Ligue de l'enseignement 91. N'hésitez pas à vous renseigner auprès de l'enseignant de votre enfant !



Des rencontres pour lutter contre le décrochage scolaire.

Cross des écoles : défi relevé pour les 1 200 écoliers

Sous le soleil floriacumois, dans la magnifique forêt de Saint-Eutrope, les écoliers ont relevé le Challenge des écoles le 30 septembre dernier.

Quel magnifique Cross des écoles, cette année encore ! Ce mardi 30 septembre, les élèves de maternelle (GS) et d'élémentaire des quatre écoles floriacumoises se sont surpassés lors de cette traditionnelle course de rentrée organisée dans la forêt de Saint-Eutrope. Tous ont parcouru entre 700 et 1700 mètres au cœur d'un magnifique décor automnal avant de recevoir, sur la ligne d'arrivée, leur médaille et une petite collation. Une ambiance incroyable, de l'énergie à revendre et des sourires à n'en plus finir : de quoi vous proposer ce bref album souvenir ! ■



Les graines de champions récompensées sur le podium.



Effort partagé, fierté commune.



Des banderoles créées par les enfants eux-mêmes.



Ambiance garantie grâce aux quatre écoles !

BRAVO À TOUS !

Le Cross des écoles : un moment de partage. Un grand bravo aux enseignants, parents, encadrants, agents et surtout aux élèves des quatre écoles pour avoir fait de cette journée une réussite totale !



Les petits Floriacumois s'encouragent.



À l'arrivée, la remise de médaille méritée !



Les trois champions sur la ligne d'arrivée !



Enfants et parents en pleine action !



Les élus saluent la performance et félicitent les champions.



Quatre championnes... et une belle leçon de collectif.



Le peloton avant le sprint final.



Les CM1 et CM2 accélèrent !



Passage du pont avant le sprint final.



Premier ou dernier : tous vainqueurs !



Une jeune gagnante, fière de son diplôme.

Harcèlement 2.0 présenté pour la première fois... à Fleury !

Le documentaire engagé *Harcèlement 2.0 : résilience des Africaines connectées* était présenté pour la première fois en France à la salle Malraux.

Dans ce long-métrage, la sociologue et réalisatrice franco-tchadienne Aché Ahmat Moustapha

met en lumière les blessures invisibles causées par le cyberharcèlement. En présence d'Isabelle Durand (adjointe à la Culture) et d'Irénée Moudalbaye (SAO-Culture), le public a pu ensuite s'entretenir avec l'auteure, elle-même marquée par le harcèlement en ligne. Un phénomène qui reste, de nos jours, encore trop banalisé. ■



Ensemble, faisons bloc contre le cyberharcèlement !



La réalisatrice, aux côtés de M^{me} Durand et M. Moudalbaye.



Aché Ahmat Moustapha évoque le cyberharcèlement sans tabou.



Un public engagé, bienveillant et réceptif.

Loto de Reflet d'Outre Mer : encore une belle réussite !

Une fois encore, les bénévoles de l'association Reflet d'Outre-Mer ont fait salle comble à la salle Jean-Wiener pour leur traditionnelle soirée loto, dans une ambiance conviviale.

Quelle ambiance ! La soirée loto des «Reflets» du 4 octobre a permis à de nombreux habitants de se retrouver pour un moment de partage, en toute convivialité. Le suspense était à

son comble pour désigner les gagnants. Une belle occasion de féliciter les bénévoles et organisateurs pour ces petits moments qu'on apprécie toujours à Fleury-Mérogis. Vivement le prochain ! ■



La dynamique association Reflet d'Outre-Mer.



Du monde à Wiener !

IL N'EST JAMAIS TROP TÔT POUR SENSIBILISER



Ensemble, brisons le silence. Depuis septembre, l'association Mahorais Fleurie 91 organise des ateliers de sensibilisation afin de faire progresser la lutte contre les violences faites aux femmes.

Rendez-vous le **vendredi 21 novembre** à 18h (salle Malraux) pour en discuter avec l'ensemble des habitants.



Une belle saison qui s'annonce

Le 27 septembre, la programmation de la saison culturelle et festive 2025-2026 a été présentée au public floriacumois.

Une saison culturelle et festive époustouflante : voilà ce qui attend les Floriacumois jusqu'en juillet 2026. Lors de sa présentation, le public de la salle Malraux a pu apprécier le riche programme : musique, danse, cinéma, humour, jeux de société... Un programme destiné à tous les publics, de 6 mois à 106 ans. Le 27 septembre dernier, les spectateurs ont d'ailleurs pu apprécier une première prestation : un cabaret circassien présenté



Le premier spectacle de la saison a séduit les Floriacumois.



Frissons garantis !



Les spectatrices en redemandent.



Atelier de jonglerie avec un artiste.

par les artistes de la compagnie Dreamlighters. « Nous avons passé une belle soirée, nous avons hâte de voir la

suite du programme », soulignait un spectateur. Assiettes chinoises, balles, massues, bolas : en fin de soirée,

les plus jeunes ont également pu participer à un atelier de jonglerie. Saison 2025-2026 : c'est parti ! ■

À LA MÉDIATHÈQUE EN NOVEMBRE

Atelier casques de réalité virtuelle le mercredi **5 novembre** à 16h (dès 12 ans). Initiation aux comptines signées le mercredi **19 novembre** à 10h30, puis atelier histoires et comptines signées en duo le samedi **22 novembre** à 10h30 (0-3 ans). Enfin, atelier street art le samedi **29 novembre** à 10h (dès 6 ans). Sur réservation au 01 60 16 30 60.

JEUNE PUBLIC : TURLUTUTU LA TORTUE

Un spectacle tendre et bilingue pour les tout-petits (0-3 ans). Un conte accompagné de comptines en langage des signes et de petits instruments étonnants...

► Turlututu la tortue par la Cie Maya Mercredi **19 novembre** 16h30, salle Malraux 0-3 ans - 3/6 €



LA JEUNESSE CHOISIT, LE DÉBAT SUIVIT !

Dans le cadre du Mois de la Jeunesse, le film *Suprêmes* a été sélectionné par les jeunes eux-mêmes. Il sera suivi d'un débat animé par l'association So'Parks (p. 6-7).

► Ciné-débat choisi par les jeunes Mercredi **12 novembre** 17h, salle Malraux Tout public - Gratuit



Le 3 décembre, ensemble changeons le regard sur le handicap !

Dans le cadre de la Journée internationale des personnes handicapées, deux événements ouverts à tous se tiendront autour de la salle André-Malraux.

Célébrée chaque année depuis 1992 à l'initiative de l'Organisation des Nations unies, le 3 décembre est la journée internationale des personnes en situation de handicap. Sensible aux enjeux liés au handicap, la ville de Fleury-Mérogis propose deux initiatives le mercredi 3 décembre. Dès 14h30, rendez-vous sur le parvis de la salle André-Malraux pour un atelier de sensibi-

lisation au cécifoot. Puis, à 17h, le film *Chacun pour tous* (de Vianney Lebasque, 2018) sera projeté dans la salle Malraux, suivi d'un échange autour de l'inclusion des personnes handicapées. ■

► **Cécifoot (14h30),**
► **Ciné-débat (17h)**
Mercredi
3 décembre
parvis et salle
André-Malraux
Tout public
Gratuit

Un film, un débat pour clore cet après-midi autour du handicap.

TRANQUILLITÉ VACANCES

L'Opération tranquillité vacances (OTV) est un dispositif de la gendarmerie et de la police permettant à tout particulier de demander à ce que son domicile soit surveillé pendant qu'il est absent (vacances de fin d'année...). Notez que l'inscription à OTV peut se faire tout au long de l'année, même hors des vacances scolaires. Pour bénéficier de ce dispositif, il suffit de télécharger le formulaire d'inscription (sur fleurymerogis.fr, rubrique Actu) et de le retourner à la gendarmerie de Bondoufle rempli et signé au moins 48 heures avant le départ.



Tous les enfants ont des droits

Le saviez-vous ?

Le 20 novembre, c'est la Journée mondiale des droits de l'enfant.

Une journée pour réfléchir au respect de leurs droits dans le monde entier.

Chaque enfant a le droit de vivre en paix, en bonne santé et en totale sécurité. Signée en 1989, la Convention internationale des droits de l'enfant permettait de dévoiler une cinquantaine d'articles listant les droits de l'enfant.

En 2025, force est de constater que tous ne sont pas respectés. D'abord, tous les enfants ont droit à une famille, à un toit : aujourd'hui, certains sont seuls, à la rue et en danger. Tous les



Les droits de l'enfant, c'est toute l'année !

enfants ont le droit d'aller à l'école : trop souvent, l'école est trop loin ou trop chère. Tous les enfants doivent pouvoir se faire soigner quand ils sont malades : dans le monde, il faudrait plus de médecins, plus de vaccins...

À Fleury-Mérogis, dans nos quatre écoles, les accueils de loisirs et aussi en

crèche, cette journée du 20 novembre sera bien entendu abordée par les enseignants, animateurs, auxiliaires de puériculture... «L'enfance, ce sont de longues et importantes années dans la vie d'un homme», écrivait en 1915 Janusz Korczak, considéré comme le père des droits de l'enfant. À méditer... ■

CONSEIL NUTRITION : MARRON OU CHÂTAIGNE ?

Les confusions entre les marrons et les châtaignes sont fréquentes. Mais comment les éviter ? Avec ses feuilles allongées, la châtaigne est le fruit du châtaignier : on la retrouve principalement en forêt, dans les bois ou dans les vergers. Avec ses feuilles composées de plusieurs folioles, le marron d'Inde se trouve surtout dans les villes (parcs, allées et cours de récréation). Attention : seule la châtaigne est comestible !



LES ÉVÉNEMENTS À NE PAS MANQUER

VENDREDI 7 NOVEMBRE

19h30 : match de football National (H), Fleury-Sochaux (stade Bobin).

SAMEDI 8 NOVEMBRE

10h-12h : café des élus, rue Rosa-Parks (près du Leclerc).
10h-17h : journée de prévention et d'information au VIH, rue Rosa-Parks (près du Leclerc).
17h : Mois de la Jeunesse. Soirée-débats sur les jeunes et le numérique, salle Malraux (p. 6-7).
18h : match de basket D2 (H), Fleury-Ris (gymnase).
18h : match de football R1 (H), Fleury-Chatou (stade municipal).

DIMANCHE 9 NOVEMBRE

14h30 : match de U19 (F), Fleury-Dijon (stade municipal).

MARDI 11 NOVEMBRE

9h : commémoration de l'armistice du 11 novembre 1918 (RV parking du cimetière).

MERCREDI 12 NOVEMBRE

Dès 14h : Mois de la Jeunesse. Ateliers et ciné-débat avec So'Parks, salle Malraux (p. 6-7).

SAMEDI 15 NOVEMBRE

18h : match de football R1 (F), Fleury-Paris 14 (stade municipal).

MARDI 18 NOVEMBRE

18h30 : soirée-débat sur les 80 ans de la Sécurité sociale, salle Malraux (p. 13).

MERCREDI 19 NOVEMBRE

13h-18h : Mois de la Jeunesse. Forum de l'emploi, gymnase

Jacques-Anquetil (p. 6-7).

16h30 : spectacle jeune public *Turlututu la tortue* (Cie Maya), salle Malraux (p. 17).

JEUDI 20 NOVEMBRE

Journée mondiale des droits de l'enfant.

VENDREDI 21 NOVEMBRE

18h : projet *Ensemble brisons le silence* par l'association Mahorais Fleurie 91 (p. 16).



Le 18 novembre, soirée-débat sur les 80 ans de la « Sécu ».

SAMEDI 22 NOVEMBRE

17h : match de football Première ligue (F), Fleury-Nantes (stade Bobin).

18h : match de basket D2 (H), Fleury-Saclay (gymnase).

SAMEDI 29 NOVEMBRE

Dès 13h : Mois de la Jeunesse. Journée des diplômés et des jeunes talents, salle Malraux (p. 6-7).

MERCREDI 3 DÉCEMBRE

Dès 14h30 : atelier cécifoot et ciné-débat *Chacun pour tous*, comédie de Vianney Lebasque, parvis et salle André-Malraux (p. 17).

DIMANCHE 7 DÉCEMBRE

16h30 : match de handball D1 (H), Fleury-Montgeron (gymnase).



Olivier CORZANI
Maire, Vice-président
du Conseil
communautaire



Roger PERRET
Maire-adjoint chargé
du Cadre de vie et de
la Démocratie locale,
Conseiller
communautaire



Espérance NIARI
Maire-adjointe
chargée des Ambitions
et droits pour les enfants
et les jeunes



Ruddy SITCHARN
Maire-adjoint chargé
de la Vie économique,
du Développement de
l'économie sociale et
solidaire et des Finances



Alice FUENTES
Maire-adjointe chargée
des Droits à l'éducation
et à la Vie scolaire,
Conseillère
communautaire



Yves GUETTARI
Maire-adjoint chargé
du Sport pour tous
et du développement
de la pratique sportive



Danielle MOISAN
Maire-adjointe chargée
des Affaires sociales,
du Logement
et de la Santé



Nourredine MEDOUNI
Maire-adjoint chargé
de la Tranquillité
publique, des Transports
et mobilités, et des
Commémorations



Isabelle DURAND
Maire-adjointe chargée
du Développement
de la culture pour tous,
de la Vie des aînés,
de la Valorisation
de l'histoire et du
patrimoine de la ville



Marie-Gisèle BELZINE
Conseillère municipale
chargée des Droits
des femmes et des
personnes en situation
de handicap



Hichame OUBBA
Conseiller municipal
chargé de la Vie
associative



Tiphaine VALDEYRON
Conseillère municipale
chargée de la
Petite enfance,
Conseillère
départementale



Mahamadou SACKO
Conseiller municipal
chargé de la Vie des
quartiers et des
activités des familles



Christian DARRAS
Conseiller municipal
chargé des Actions
de solidarité



Mélanie BARBOU
Conseillère municipale



Laurent DOISELET
Conseiller municipal



Jeannette OTTO
Conseillère municipale



Didier GABA
Conseiller municipal



Sophia MEJRI
Conseillère municipale



Martine GOESSENS
Conseillère municipale



Madiouma TANDIA
Conseiller municipal



Aline THIOL
Conseillère municipale



Sami TOUMI
Conseiller municipal



Maria BERNARDO
Conseillère municipale



Ruddy GASTRIN
Conseiller municipal



Ghyslaine LARUELLE
Conseillère municipale



Julien CORZANI
Conseiller municipal



Saty TALL
Conseillère municipale



Albert LAVENETTE
Conseiller municipal



Annie MARÇAIS
Conseillère municipale

POUR PRENDRE RENDEZ-VOUS

- Avec le maire : 01 69 46 72 23
- Avec les maires-adjoints : 01 69 46 72 03
- Avec la délégation de Stéphane RAFFALLI et Tiphaine VALDEYRON, conseillers départementaux : gconan@cdessonne.fr
- Avec Antoine LÉAUMENT, député de l'Essonne : antoine.leaument@assemblee-nationale.fr

FLEURY MA VILLE

Journal d'information
de la Ville de Fleury-Mérogis,
est imprimé à 4 500
exemplaires sur papier
100 % PEFC.
Bulletin municipal
(Fleury-Mérogis)
ISSN 3002-9147

Directeur de la publication :
Olivier Corzani.

Directrice communication :
Virginie Ménard.

Rédaction :
Jean-Philippe Quillet-Vilette.

Photos : Ville de
Fleury-Mérogis, Wikimedia
Commons, Adobe Stock,
Pixabay, FocusKapture, DR,
AFP (Sécurité sociale, p. 12).

**Conception éditoriale
et graphique :**
André Ciccodicola
et Jean-Pierre Créac'h
(Ciccodicola.conseil).

Mise en pages :
Sophie Rouxel.

Impression :
imprimerie Grenier.



Distribution : Le diffuseur
des collectivités.

Mairie de Fleury-Mérogis
12, rue Roger-Clavier
91700 Fleury-Mérogis
Tél. : 01 69 46 72 00
www.fleurymerogis.fr

Que mange-t-on à la cantine aujourd'hui?

Menus du 3 au 26 novembre 2025 (sous réserve de modifications)

La restauration scolaire propose aux enfants des menus équilibrés et diversifiés. Une fois par semaine, un repas végétarien est au menu. Agriculture biologique Fait maison Appellation d'origine protégée

NOVEMBRE

LUNDI 3

Nem aux légumes
Émincé de bœuf aux oignons
Riz pilaf
Yaourt nature
Pomme Golden

MARDI 4

Potage cultivateur
Escalope de poulet basquaise
Brocolis persillés
Cantal jeune
Clémentine

MERCREDI 5

Macédoine de légumes
Steack haché de veau
Purée de carottes
Camembert
Poires au sirop
sauce chocolat

JEUDI 6

Menu végétarien
Carottes râpées
Omelette pommes de terre,
oignons - Coquillettes
Paris-Brest

VENDREDI 7

Salade verte
Brandade de poisson
Parmentière
Flan au caramel
Banane

LUNDI 10

Friand au fromage
Steack haché
Haricots verts
Yaourt citron
Fruit

MARDI 11

Férié

MERCREDI 12

Velouté de courgettes
Saucisse de Toulouse /
volaille
Carottes Vichy
Gâteau de riz - Fruit

JEUDI 13

Menu corse
Saucisson sec / Oeuf dur
Bœuf aux olives
Macaronis
Tomme noire
Fruit

VENDREDI 14

Taboulé à l'orientale
Filet de colin meunière
Épinards et pommes de terre
à la crème
Éclair au chocolat

LUNDI 17

Salade de betteraves et maïs
Escalope de dinde au curry
Pommes de terre au four
Carré frais
Compote de pomme

MARDI 18

Salade de pâtes au surimi
Rôti de porc / Dinde sauce
provençale - Carottes Vichy
Riz au lait - Fruit

MERCREDI 19

Velouté de pommes de terre
et poireaux
Poisson bordelaise
Brocolis persillés
Cantal jeune - Fruit

JEUDI 20

Céleri rémoulade
Steack haché - Frites
Yaourt fruit - Fruit

VENDREDI 21

Menu végétarien
Carottes râpées
Pané d'épinards au fromage
Lentilles aux légumes
Tarte coco

LUNDI 24

Samoussa aux légumes
Bœuf aux carottes
Chou-fleur persillé
Édam
Compote de pomme

MARDI 25

Salade de haricots verts
Poulet tex-mex
Gratin dauphinois
Fromage blanc
Fruit

MERCREDI 26

Salade verte, tomates, maïs
Parmentier de canard
Cantadou AFH
Poire au sirop sauce chocolat

Tous les menus sont
disponibles sur le site internet
de la ville : fleurymerogis.fr

Fleury ma ville

Le journal municipal de la ville de Fleury-Mérogis

Renseignements pratiques



HÔTEL DE VILLE

12, rue Roger-Clavier - BP 107 - 91706 Fleury-Mérogis Cedex - 01 69 46 72 00 - www.fleurymerogis.fr

Horaires : lundi, mardi, jeudi, vendredi : de 8h30 à 12h et de 13h à 17h30. Samedi : de 9h à 12h.

Nouveaux horaires du service de la Régie :

Lundi > de 13h à 17h. Fermé le matin.
Mardi, jeudi, vendredi > de 8h30 à 11h30 et de 13h à 17h.
Samedi > de 9h à 11h30.

Mairie fermée le mercredi.

NUMÉROS UTILES

CŒUR D'ESSONNE AGGLOMÉRATION

1, place Saint-Exupéry
91704 Sainte-Geneviève-des-Bois cedex - 01 69 72 18 00

MAISON DE JUSTICE ET DU DROIT

Le Trianon - 72, route de Corbeil
91360 Villemoisson-sur-Orge - 01 69 46 81 50

GENDARMERIE DE FLEURY

1, avenue des Peupliers - Tél. : 17

MAISON DÉPARTEMENTALE DES SOLIDARITÉS

4, rue Frédéric-Joliot-Curie
91700 Sainte-Geneviève-des-Bois - 01 69 46 57 60

TAXIS

M. Belamine - 06 08 81 60 60
M. Péreira - 06 08 02 02 85



PRATIQUE / SORTIES - SENIORS

NAVETTE COURSES

CHAQUE VENDREDI MATIN : à Auchan Brétigny, Carrefour Sainte-Geneviève, Leclerc Fleury, Leclerc Viry-Châtillon ou LIDL Brétigny.

FÉRIE DE LUMIÈRES DANS L'ORNE

● **Mardi 9 décembre.** Au départ de Domfront en Poiraise, découverte des Fêtes de lumières dans l'Orne, où les villages normands rivalisent d'élégance et s'illuminent de millions de petites lucioles.

Dîner à l'Hôtel de France de Domfront en Poiraise.
Départ : 11h mairie, 11h05 centre commercial (la Poste).
Retour prévu (vers 3h du matin) à l'issue du dîner.

Tarifs : de 9,80 € à 49 € (selon quotient familial).
Inscriptions : en mairie les lundi, mardi, jeudi et vendredi du 10 au 21 novembre inclus, uniquement par téléphone au **06 33 14 55 85** ou par mail à mairie@mairie-fleury-merogis.fr

● Lire aussi page 8.

INFOS SANTÉ

CABINET MÉDICAL DES SOURCES

55 bis, rue André-Malraux

Médecins généralistes :

D^{rs} Ben Salem, Dahane
Tél. : 01 88 09 00 00

Infirmiers :

M^{me} Moumen
Tél. : 06 64 83 86 21
M. Varennes
Tél. : 06 63 25 14 22

Ostéopathe

M^{me} Do Mascimento
www.doctolib.fr

Kinésithérapeutes

M^{me} Vayssette
M. Lamoureux
M. Haidaoui
M. Hamoussin
www.doctolib.fr

CABINET MÉDICAL DES JONCS-MARINS

108, rue Martin-Luther-King

Médecins généralistes :

D^{rs} Haffaf, Laïb
Tél. : 01 88 09 00 05

Infirmières :

M^{mes} Bordin, Ghyllebert
Tél. : 07 61 57 79 31 ou
06 34 44 11 35

Dentiste :

D^r Toledano
Tél. : 01 69 21 21 29

Ostéopathe :

M^{me} Delannay
Tél. : 07 66 74 24 00
ou www.doctolib.fr

AUTRES PRATICIENS

Dentistes :

D^r Gabriel Besadoux
D^r Jules Bouskila
D^{re} Édith Cilt
D^r Jeremy Besadoux
Cabinet dentaire de la Croix-Blanche
35, avenue de l'Hurepoix
Tél. : 01 83 53 67 00

SOS Médecins 24h/24

Tél. : 08 26 88 91 91

PROTECTION INFANTILE

Prévention santé gratuite
0 à 6 ans

Maison de la petite enfance

Tél. : 01 69 46 67 06

CMPP (Centre médico-psycho-pédagogique)

6, rue du CNR
Tél. : 01 60 16 02 69

PHARMACIES

● Pharmacie Ichir

2, av. du Docteur-Fichez
Lun au ven 8h30-19h30
Sam 9h-19h - 01 69 24 39 90

● Grande pharmacie de Fleury

24, rue Rosa-Parks
Lun au sam 8h30-20h30
01 60 15 80 83

Au 8, rue Roger-Clavier :

CENTRE JEAN-MOULIN

Réadaptation professionnelle

01 69 25 66 00

EHPAD MARCEL-PAUL

01 69 25 65 00

ÉTABLISSEMENT DE SANTÉ PRIVÉ MANHÈS

01 69 25 64 00

MAISON FRANCE SERVICES

110, rue Rosa-Parks
Accueil sans rendez-vous :
Lundi, mardi, jeudi 13h30-18h
Mercredi 9h-12h et 13h30-18h
Vendredi 9h-12h

Permanence sociale et administrative :

Le jeudi de 13h30 à 17h30

CENTRE SOCIAL

159, rue de la Coulée Verte
Ouvert du mardi au samedi
9h30-12h et 13h30-18h
Tél. : 01 69 46 72 38

DÉCHETS ENCOMBRANTS

secteur pavillonnaire :

sur demande au
0 800 293 991 ou sur
www.coeuressonne.fr

Secteur collectif :

les mardis 11 et 25
novembre 2025.

AVOCAT CONSEIL

Permanence en mairie
de 10h15 à 11h45
le **vendredi 28 novembre 2025.**

AVIS AUX NOUVEAUX HABITANTS

Vous venez d'aménager à Fleury-Mérogis ? Signalez-vous auprès des services municipaux en passant à l'accueil de la Mairie ou en téléphonant au 01 69 46 72 00. Vous serez ensuite invités à une réception d'accueil des nouveaux habitants.



ELLE EST NÉE

ATLAN Emma, Rachel
née le 17 septembre 2025.



ILS NOUS ONT QUITTÉS

M. FATHI Azal, Nizar
décédé le 27 septembre 2025.

M. ROSA Joaquim
décédé le 14 octobre 2025.